



2024年9月 尚徳福社会 日野保育園

まだまだ残暑が続きそうですが、厳しい暑さはひと段落し、少しずつ戸外遊びができる日も増えてきています。これからは、戸外で体を思いっきり動かして遊んだり、散歩に出掛けたりして、夏から秋への季節の変化を楽しんでいきたいと思えます。また、夏の疲れも出る時期なので、体調には十分気をつけて過ごしていきます。



### 「お部屋の中でも思いっきり体を動かしています」

暑い日が続く、なかなか外遊びができない日が多くありますが、室内でも体を動かして遊べるようにしています。体操が大好きなあさがお組！「昆虫太極拳」「かえるのたいそう」「ラーメン体操」など子どもたちのリクエストで汗をかきながら踊っています。ゲームも取り入れ「風船運びゲーム」や「スターオセロ」などチーム分かれてできる遊びもしています。チーム分けも自分たちで人数を確認しながら「向こうのチーム少ないから移動するよ」「誰かこっちにきてほしい」とお互いに声を掛け合って楽しむ姿も見られます。さくら組と一緒に部屋を広くして大きなサーキットを作って遊んだりして楽しく思いっきり遊べるようにしています☆



### 運動会に向けて

ダンスをすることが大好きなあさがおさん。運動会で何を踊るか、ダンスをしながら子どもたちと決めていきます。何を踊るかは決まり次第、お知らせしますので楽しみにして下さい♪



### おねがい

- ◎今後も汗をかいた時にはシャワーをします。タオルの用意をお願いします。
- ◎ダンスには気候に合わせた衣服を補充してください。(下着の補充もお願いします)
- ◎持ち物には全て記名してください。また、名前が消えかかっている物などの確認もお願いいたします。
- ◎衣服の着脱時、汗で脱ぎづらいこともあるので、サイズのご確認をよろしくお願いします。

### ☆ひのまつりに向けて☆

日野まつりでは初めてお店屋さんをします！「シュートゲーム」「ぷかぷかすくい」「さかなつり」「ひきくじ」と4つのゲームがあり、どのゲームのお店さんをやりたいかみんなでお話しました。お互いに譲り合う姿が見られ子どもたちで決めることができました。

クラスで一つの大きな金魚すくいの製作をしました。絵の具で紙にポンポンして水を表現し折り紙で金魚を作りました。今か今かと日野まつりを楽しみにしているあさがお組です☆